

# 樹 遠

令和3年度  
遠別中学校だより



- 知** 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となる
- 情** 思いやりをもち、共に高め合う人となる
- 意** 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となる
- 体** 勤労を尊び、たくましい心身を鍛える人となる

## 教育目標

本年度の重点目標

### 自ら考え 共に学び合い 協働する生徒の育成

～生徒の成長を 保護者・地域・教職員で  
共に喜び合える教育活動の充実を目指して～

キーワード 「認める」「ほめる」「生かす」

## 1学期を終えるにあたって

校長 田谷 典久

13名の希望に満ちた新入生を迎えてスタートした本年度も月を重ねて4か月が過ぎ、1学期終業の時を迎えました。この1学期間、保護者・地域の皆様には、学校行事やPTA活動、生徒の諸活動へのサポートなど、本校教育の推進に温かいご協力と力強いご支援をいただきましたことに、心よりお礼申し上げます。

さて、本年度本校教育の重点目標は、懇談会や学校だよりにおいてお知らせしましたとおり、『自ら考え 共に学び合い 協働する生徒の育成』です。1学期は、



授業だけでなく、陸上記録会、中体連大会など様々な場面において、一人一人が目標をもった意欲的な活動が見られ、実に多くの成果と生徒の成長の姿を感じ取ることができました。

特に、学習においては、デジタル教科書やタブレット端末機などICT機器を積極的に活用した授業を推進してきました。生徒も、ノートや教科書と同じように当たり前を使う姿からも、ICT機器の活用が本校の教育活動に定着していることが感じられます。今後も、タブレット端末機を持ち帰り等について、家庭での管理をよろしくお願いいたします。

また、陸上記録会では、「Make the most now!!～今私たちにできることを～」のテーマの元、生徒一人一人が自分たちにできることを考え、3年生を中心に各連合が丸となって練習に取り組む姿は、学年を超えた成長を感じさせるものでした。学校としては、このように生徒が真摯に行事に向かう姿勢やその大きな成果を日常の学習や諸活動に確かに生かしていけるよう、学力の向上、学習習慣・生活習慣の確立に向けて、一層指導の徹底や工夫・改善を図っていきたいと考えています。



いよいよ生徒にとって、楽しい夏休みを迎えます。27日間の長期休業を自分のものとし、生活リズムを保って主体的な生活を送ることができるか否かで、一人一人の充実感は違ったものになります。課題や自主学習への取組に加え、この休みだからできること、この休みにしたいことは何かを明確にし、実践への強い意志を固め、実行に移してほしいと思いますので、ご家庭での後押しをお願いいたします。

2学期始業式は、8月17日です。全員が元気に顔を合わせられることを楽しみにしています。向暑の折、保護者・地域の皆様もどうぞご自愛ください。

**7/9 陸上記録会**

開閉会式進行担当の生徒会本部役員

白組団長 田辺 廉さん

Team「白」

Team「赤」

赤組団長 石田聡明さん

実行委員長 谷口 陸さん

接戦の末 優勝は白組!

優勝旗を手にする副団長 小平春花さん

長縄優勝は 2年生!

全校リレーは 7カ対決!